



## Grupo De Amistad México–Ecuador Inauguró La Muestra Pictórica “Washington Iza: Reseña De Un Pintor Ecuatoriano En México”

📅 Marzo 19, 2024    👤 Redacción

La presidenta del Grupo de Amistad México-República del Ecuador, diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena), inauguró la exposición pictórica “Washington Iza: Reseña de un pintor ecuatoriano en México”, donde señaló que es crucial entender cómo la expresión artística y la lucha por la libertad se entrelazan en momentos históricos de injusticia y represión.

Mencionó que el arte en sus múltiples formas se convierte en un medio para la protesta, resistencia y búsqueda de un cambio social profundo ya que, a través de la creatividad e imaginación, los artistas pueden capturar las realidades de su tiempo y ofrecer una visión alternativa que desafíe las estructuras de poder establecidas.

<https://hojaderutadigital.mx/grupo-de-amistad-mexico-ecuador-inauguro-la-muestra-pictorica-washington-iza-resena-de-un-pintor-ecuadoriano-en-mexico/>